

Aracelly Britto:

La madre que convirtió una pérdida en un derecho y encontró en UNIACC un camino para seguir transformando vidas

Esta es la historia de una mujer que del profundo duelo decidió pasar a la acción... ¿Cómo? Estudiando para comprender, acompañar y transformar. En UNIACC encontró un modelo flexible que le permitió integrar maternidad, activismo y formación profesional, demostrando que la educación puede ser un camino real para sanar, reconstruirse y proyectar un propósito de vida.

DEL DOLOR, NACIÓ UNA LEY

Del dolor más profundo puede nacer una causa colectiva... o al menos eso fue lo que vivió Aracelly Brito, madre de cuatro hijos, gastrónoma, masoterapeuta y estudiante de Psicología en la Universidad de las Artes, Ciencias y Comunicación, UNIACC.

"En septiembre de 2020, perdí a mi hija Dominga Catalina, con 36 semanas de gestación". A esa pérdida la antecedió otra: la de su hijo Julián, un año antes. "Ambas experiencias no solo marcaron mi maternidad, también me enfrentaron a una crudeza que muchas mujeres viven en silencio: la falta de humanidad en el trato, la invisibilización del duelo, la ausencia de acompañamiento. Esa rabia, esa tristeza y esa injusticia, las convertí en causa. Y así nació la Ley Dominga", afirma Aracelly, sentada en la terraza de su casa, en San José de Maipo, con la madurez y altura emocional que probablemente le han entregado sus años de estudio de Psicología.

VOLVER A ESTUDIAR, CON MIEDO Y PROPÓSITO

"Necesitaba a mí misma, formarme, entender a fondo lo que otras mujeres vivían. Me pregunté si, después de todo, era posible volver a estudiar. Tenía hijos, una fundación, responsabilidades. No era fácil. Pero descubrí UNIACC, y ahí encontré la respon-

ta... Decidí estudiar en UNIACC, porque la modalidad semipresencial me acomodaba mucho por mi estilo de vida".

En medio del calor de enero, Aracelly recuerda cómo pensó que su historia cerraba ahí... pero su naturaleza la empujó a más.

FLEXIBILIDAD QUE VALIDA TRAYECTORIAS

"Lo que me ofrece la modalidad semipresencial no es solo flexibilidad, es validación. Un sistema que se adapta a cada historia. Empecé con miedo. Hoy estoy cursando mi séptimo semestre. He aprendido desde la psicología, sí, pero también desde el vínculo humano. Mis profesores no solo enseñan: escuchan, acompañan, entienden que no todos llegamos igual".

LA UNIVERSIDAD QUE ABRAZA BIOGRAFÍAS

Gabriel Urzúa, vicerrector académico de la Universidad de las Artes,

Ciencias y Comunicación, lo resume así: "Historias como la de Aracelly hacen evidente lo imperioso que resulta que el sistema de educación superior dialogue con la vida real de las personas. Las distintas modalidades de estudio en nuestra universidad no compiten; se adaptan a trayectorias diversas, a tiempos disponibles, a responsabilidades familiares, al trabajo, a la vocación social o a proyectos que ya

están en marcha. En UNIACC, nuestra Universidad de las Artes, Ciencias y Comunicación, ponemos a la persona en el centro y procuramos acompañar con apoyos concretos a quienes se atreven a emprender este viaje de transformación, para que puedan hacerlo sin temor a dejar de lado sus proyectos personales, integrando así su desarrollo académico con su propósito y su aporte a la sociedad".

"Y es cierto. Ese enfoque me permitió no elegir entre ser madre, activista o estudiante. Pude ser todo eso, a mi ritmo", agrega Aracelly Brito.

EL CONOCIMIENTO COMO ACTO DE AMOR

La universidad no fue un escape. Fue un espacio que me permitió reconstruirme. Me enseñó que no importa desde dónde vengas, sino hacia

dónde puedes ir si tienes el acompañamiento adecuado. Porque estudiar no es un privilegio reservado a quienes tienen el camino despejado. A veces, estudiar es la forma de despejar ese camino.

DOMINGA SIGUE PRESENTE

Hoy, Aracelly sigue acompañando a otras mujeres desde la Fundación Ley Dominga, pero también desde el conocimiento. Seguramente, cada vez que una madre le cuenta su historia, valida que la existencia de Dominga Catalina no fue en vano. En cada clase, en cada lectura, en cada acompañamiento, su hija sigue estando.

Aracelly transformó el dolor en propósito. Y gracias a la educación, ese propósito hoy tiene un futuro en la Universidad UNIACC.



Tras la pérdida de su hija Dominga, a las 36 semanas de gestación, Aracelly Brito decidió estudiar Psicología en UNIACC para reconstruirse y acompañar a otras mujeres que atraviesan este dolor.

Estudiar sí es posible. Y Universidad UNIACC lo sabe

En la Universidad de las Artes, Ciencias y Comunicación, no todas las trayectorias parten igual, pero todas merecen llegar lejos. Con modalidades presencial, semipresencial y 100% online, UNIACC diseña caminos reales para personas reales. Sin importar el punto de partida, lo importante es que puedan avanzar. Porque estudiar no es solo iniciar una carrera. También puede ser retomar un sueño, cambiar de rumbo o volver a creer en uno mismo.